



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

卒業式に向けて

3月14日(月)、卒業式予行を行いました。6年生の証書を受け取る態度に、6年間の成長をしっかりと感じることできる予行でした。感染症対策から、在校生の参加は4・5年生のみですが、事前に校歌や卒業生に贈る歌を1年生から5年生全員で歌った様子を録画し、動画で流すなどして、在校生全員で卒業を祝福したいと考えています。



委員会活動の企画書

5年生が、4月からの委員会活動の企画書づくりを行い、3月15日(火)に4年生に発表しました。5年生から提案のあった委員会は「いじめ0をめざす運営委員会」「みんなが楽しんで元気のよい学校にする運動委員会」「季節にあった音楽や天津小のニュースを伝える放送委員会」「天津小のきれいを保つ美化委員会」「読書好きを増やす図書委員会」「みんなの健康を守る健康委員会」でした。それぞれ、何を目的とする委員会なのかや、どんな活動をするか、4月からの年間計画を提案してくれました。4年生の子供たちから、「どんなことをする委員会なのかがよく分かった。」といった感想や、「5年生になったら〇〇委員会に入りたい。」といった声を聞くことができました。委員会活動を通して自治力をしっかり高めていきたいと考えています。



運営委員会 1年間の目標

『いじめ0』にして、天津小学校を楽しい 小学校にする。

天津小学校に必要な理由

みんなが楽しめて元気良い学校にするためです。

このような学校を目指しています！

運動委員会



避難訓練

3月11日(金)、東日本大震災から11年たちました。この震災を教訓として、命を守るための行動について考えるために、休み時間に緊急地震速報を流す予告なしの避難訓練を実施しました。突然の訓練に戸惑っている子もいましたが、全員身を守る行動をしたのちに、運動場へ速やかに集合できました。訓練後には、各学級で振り返りを行い、教室以外で地震が起きた場合は、どのように安全を確保すればよいかなどを確認しました。



みんなでチャレンジランキング

今年度も、岡山県保健体育課が企画している「みんなでチャレンジランキング」に取り組みました。5・6年生では、体育の「跳び箱運動」の補助運動として「20m馬跳び」にチャレンジしました。チームごとに、馬跳びで20mを何秒でいけるかにチャレンジする種目です。初めは馬跳びのやり方がよく分かっていない子もいましたが、だんだんと上達していきました。その成果として、先日表彰状が県保健体育課から届きました。



笑顔とあいさつでつながる天津っ子

先月の学校だよりでお伝えした令和4年度からスタートする天津小学校コミュニティ・スクールの学校運営協議会のメンバーで考えた重点目標(スローガン)「笑顔とあいさつでつながる天津っ子」の言葉と「交通事故ゼロ みんなの願い」の入った横断幕を真庭交通安全協会天津分会より寄贈していただきました。子供たちのよく見える校舎東側の横断歩道前に掲示しています。天津分会の住田さんをはじめ関係者の皆様、素晴らしい横断幕をありがとうございました。

